
 

ACTA N.º 26/2011 DA REUNIÃO ORDINÁRIA 

DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA NO 

DIA DOZE DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E 

ONZE.  

 
------- Aos doze dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e onze, no Edifício 

dos Paços do Concelho e Sala de Reuniões da Câmara Municipal, compareceram 

os excelentíssimos Senhores:---------------------------------------------------------------- 

------- Presidente: Armindo José da Cunha Abreu; e-------------------------------------

------- Vereadores: José Luís Gaspar Jorge, Abel António de Guimarães Coelho, 

Jorge José de Magalhães Mendes, Octávia Manuel da Rocha e Freitas Morais 

Clemente, António Ferreira Soares Araújo, Carlos Gonçalo Teixeira Pereira, 

Carlos António da Silva Carvalho e Hélder José Magalhães Ferreira. --------------- 

------- Secretariou o Senhor Director do Departamento de Administração Geral, 

Sérgio Martins Vieira da Cunha.-------------------------------------------------------------- 

------- Quando eram nove horas e trinta minutos, o Exmo. Senhor Presidente deu 

início aos trabalhos. ---------------------------------------------------------------------------- 

------- Lida em voz alta a acta nº 25 de 28/11/2011, a mesma por unanimidade, foi 

aprovada.----------------------------------------------------------------------------------------- 

------- A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria Municipal 

referente ao dia 09 de Dezembro de 2011.------------------------------------------------- 

------- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA.------------------------------------ 

------- O Senhor Vereador Carlos Carvalho do PSD questionou o Senhor Presidente 

relativamente à sinalização que está colocada no nó de Geraldes, pois esta encontra-

se de acordo com o traçado da estrada anterior.--------------------------------------------  

O Senhor Presidente respondeu que esse facto se deve à suspensão das obras da 

empreitada do Túnel do Marão.--------------------------------------------------------------- 

------- De seguida, os Senhores Vereadores do PSD apresentaram a seguinte 

Declaração:-------------------------------------------------------------------------------------- 

“Foi notícia nos últimos dias a inclusão do Rali de Baião no âmbito da competição 

nacional para o ano de 2012. Temos de salientar que esta entrada significa o 

regresso do Clube Automóvel de Amarante à organização de provas de cariz 

nacional, facto que deve merecer o nosso positivo reconhecimento. 



 

 

Ao mesmo tempo não podemos deixar de lamentar que, uma vez mais, os 

amarantinos sejam obrigados a provar o seu valor em oportunidades que lhes 

surgem noutros concelhos, ainda mais quando no ano de 2010 lhes foi negada a 

possibilidade de realizar o Rali de Amarante, como estava previsto. Conforme 

afirmamos na altura, a realização de iniciativas que mobilizam um grande número 

de pessoas é de importância inegável para o concelho, mais ainda quando, como é o 

caso, existe grande tradição e interesse sobre a atividade em causa, neste caso, o 

desporto motorizado. 

Já nessa altura era ambição elevar o Rali de Amarante à categoria nacional, o que 

acabou por esmorecer com o cancelamento da prova de 2010. Numa oportunidade 

proporcionada pelo concelho vizinho de Baião, o clube amarantino vê agora 

alcançado um dos seus objetivos, o da organização de uma prova de importância 

nacional.  

Em causa não está qualquer cor ou posição partidária, já que os governos de ambas 

as autarquias se vestem com a mesma bandeira, mas sim a visão e o sentido de 

oportunidade de cada um.  

Por tudo isto, por um lado ficamos satisfeitos pelo reconhecimento prestado ao 

referido clube amarantino, mas por outro lamentamos que, uma vez mais, o valor 

das pessoas de Amarante seja reconhecido, como se comprova, apenas fora do 

concelho.”---------------------------------------------------------------------------------------- 

------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA.--------------------------------------------------- 

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO.- “Aquisição do Lote de Terreno para 

melhoria do acesso ao Centro Escolar da Madalena/Lufrei e para a sua melhor 

integração urbana”.- Pelo  Senhor Presidente da Câmara foi presente a seguinte 

proposta:------------------------------------------------------------------------------------------ 

“- Aquando da aquisição do terreno onde está a ser construído o futuro 

Centro Escolar da Madalena/Lufrei verificou-se que o ideal seria anexar a este 

terreno o lote que com ele confronta e que se situa no gaveto do caminho de acesso 

ao mesmo Centro e Rua dos Ataúdes. 

 

 - Nessa altura, porém, desconhecia-se a identidade do seu proprietário e a 

sua disposição de o alienar. 

 



 

 

 - No desenvolvimento da empreitada, mais clara se tornou a necessidade de 

o município adquirir esse lote, para melhoria substancial do acesso a esse 

equipamento e para evitar que ele fique mais encravado nas traseiras das 

habitações. 

 

 - Entretanto, esse lote, que é o n.º3 do alvará de loteamento n.º 22/86, foi 

posto à venda pela Sociedade de Mediação Imobiliária - A Princesa do Tâmega, 

S.A 

 

 - Tendo tomado conhecimento do anúncio da disposição de alienação, 

ordenei a sua avaliação. 

 

 - De seguida, dei conhecimento do Relatório de Avaliação à citada 

Sociedade de Mediação Imobiliária, e solicitei-lhe que me transmitisse o preço de 

venda pretendido, com vista à sua possível aquisição pelo município. (anexo cópia 

da carta) 

 

 - Em resposta, a “A Princesa do Tâmega” transmitiu-me que, embora o 

contrato de mediação que celebrou previsse a venda do lote pelo preço de 

75.000,00€, uma vez contactado os proprietários, estes baixaram o preço para 

65.000,00€, (anexo essa carta) 

 

 - Porque o preço máximo da avaliação feita pelos serviços é de 43.400,00€ 

(cfr. relatório da avaliação) contactei com o Sr. Pinto da Costa, administrador da 

Sociedade de mediação imobiliária, dando-lhe conta de que o preço pretendido seria 

exagerado. 

 

 - No final e depois de esgrimidos os argumentos de parte a parte, o Sr. Pinto 

da Costa comunicou-me que não poderia baixar o preço para menos de 60.000,00€. 

 

 - Atendendo à capacidade construtiva desse lote e à sua localização, admito 

que no período de grande procura de terrenos para construção na cidade, o preço 

pretendido fosse o corrente no mercado. 



 

 

 

 - Actualmente, entendo que é um pouco excessivo. 

 

 - Contudo, não estou seguro de que pela via expropriativa, o município 

consigará um preço mais favorável, ou que compense as despesas que esse 

processo, forçosamente, ocasionará 

 

 - Não tenho dúvidas, contudo, de que a sua aquisição pelo município para 

melhorar muito significativamente o acesso ao Centro Escolar e para melhor o 

integrar na malha urbana, constitui uma mais - valia assinalável. 

 

 - Esta aquisição tem cobertura orçamental na rubrica das GOP’s 2007-I/44 

 

Assim: 

 

Proponho que a Câmara delibere adquirir o 

identificado lote de terreno, livre de ónus ou 

encargos, para os referidos fins, pelo preço 

de 60.000,00€, ou com recurso à 

expropriação.  

Anexo: três documentos 

Amarante, 06 de Dezembro de 2011 

 

O Presidente da Câmara 

Armindo José da Cunha” 

------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar, a proposta do Senhor 

Presidente e, consequentemente adquirir o lote de terreno livre de ónus ou 

encargos, pelo preço de € 60.000,00 (sessenta mil euros), nos termos da 

proposta.----------------------------------------------------------------------------------------- 

Os Senhores Vereadores do PSD ditaram para a acta a seguinte Declaração de 

Voto:- “Votámos a favor, registando, porém, a deficiência de planeamento quanto 

à aquisição inicial do terreno para o Centro Escolar”.----------------------------------- 



 

 

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO.- “ Cedência da Quinta das Fontaínhas, 

Fridão, para hortas comunitárias”.- Pelo o Senhor Presidente da Câmara foi 

presente a seguinte proposta:----------------------------------------------------------------- 

“- O Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Fridão pediu-me que a freguesia 

pudesse ter um espaço de cultivo na quinta das Fontainhas, para cultivo de produtos 

hortícolas a serem consumidos na cantina escolar. 

 

- Por minha sugestão, pediu, ainda, outras parcelas, para serem cultivadas por 

famílias da freguesia sem terrenos agrícolas e com vontade de produzirem produtos 

hortícolas para consumo próprio. 

 

- Como é sabido, a quinta das Fontainhas é composta por terreno florestal e 

agrícola, estando este desaproveitado e inculto. 

 

- Concordo com a ideia deste terreno agrícola poder ser cultivado por pessoas 

necessitadas da freguesia que nisso mostrem interesse, mas sem causarem qualquer 

limitação ao uso que a Associação “ Águas Bravas” tem dado a parte da quinta, na 

prossecução da sua actividade desportiva. 

 

 

Assim, 

Proponho que a Câmara delibere ceder à 

Junta de Freguesia de Fridão o uso da 

quinta das Fontainhas, para que nela crie e 

gira um programa de hortas comunitárias 

sem, contudo, pôr em causa, ou perturbar o 

uso que de parte de mesma quinta tem 

vindo a fazer a Associação Desportiva 

“Águas Bravas”. Esta cedência será por 

tempo indeterminado, podendo a Câmara 

reclamar a sua entrega ao município a 

qualquer momento, com salvaguarda do 

aproveitamento dos bens cultivados. 



 

 

 

Anexa-se: Pedido da Junta de Freguesia  

Amarante, 5 de Dezembro de 2011 

 

O Presidente da Câmara 

Armindo José da Cunha Abreu” 

------- A Câmara deliberou, por unanimidade aprovar a proposta do Senhor 

Presidente e, consequentemente ceder à Junta de freguesia de Fridão o uso da 

quinta para os fins solicitados por tempo indeterminado, podendo a Câmara 

reclamar a sua entrega ao Município a qualquer momento, com salvaguarda do 

aproveitamento dos bens cultivados, nos temos da proposta.---------------------------- 

------- URBANISMO.- DESTAQUE – Pedido de destaque de uma parcela de terreno - 

Local: Rua do Canto n.º 250 – Vila Caiz - Requerente: Maria Rosa Teixeira Coelho 

– Proc. n.º 37/2011 OP-DES.- A Câmara deliberou manifestar a intenção de 

indeferir o pedido de destaque, de acordo com os pareceres técnicos de 02 e 05 de 

Dezembro de 2011, que aqui se dão por integralmente reproduzidos para todos os 

efeitos legais.------------------------------------------------------------------------------------ 

Querendo, poderá a requerente apresentar alegações escritas no prazo de 60 

(sessenta) dias.---------------------------------------------------------------------------------- 

------- URBANISMO .- TOPONIMIA – Propostas toponímicas da freguesia de Telões - 

Local: Telões - Requerente: Junta de Freguesia de Telões – Registo n.º 

25344/2011.- A Câmara deliberou aprovar as propostas toponímicas das zonas 

centro e norte da Freguesia de Telões, nos termos do parecer técnico de 06 de 

Dezembro de 2011, que se dá por reproduzido para todos os efeitos legais.----------- 

------- URBANISMO.- DIVERSOS – Projecto de Reconversão Florestal - Requerente: 

Portucel Soporcel Florestal – Registo n.º 21061/2011.- A Câmara deliberou emitir 

parecer favorável, nos termos constantes do parecer técnico nº. 

35/GFEPC/2011, que aqui se dá por integralmente reproduzido para todos os 

efeitos legais.------------------------------------------------------------------------------------ 

------- URBANISMO .- DIVERSOS –  Actualização da T.M.I. e das Compensações C1 

e C2 – Informação dos serviços de 05/12/2011 – Registo n.º 11153/2011.- A 

Câmara deliberou proceder à actualização, de acordo com a informação e parecer 



 

 

de 5 de Dezembro de 2011, que se dão por reproduzidos para todos os efeitos 

legais.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- RECURSOS HUMANOS.- “Celebração de contratos de prestação de 

serviços, na modalidade de avença, com o objecto de responsabilidade pelas 

instalações eléctricas”.- (emissão de parecer).- (Registo nº. 11110/2011/12/02).------

------- O Senhor Vereador António Araújo do PSD questionou se não se não era de 

equacionar consultas a outras entidades para a celebração deste contrato.--------------

------- O Senhor Presidente respondeu que, atendendo à emissão dos pareceres 

favoráveis dos Serviços, quanto à qualidade de prestação dos serviços já realizados 

por estes prestadores, não há qualquer restrição legal quanto à celebração de um 

novo contrato de avença.----------------------------------------------------------------------- 

------- A Câmara deliberou emitir parecer favorável à celebração de contratos de 

prestação de serviços, na modalidade de avença, com o objecto de 

responsabilidade pelas instalações eléctricas com os prestadores de serviços José 

António Teixeira Leite e José Carlos, Comércio e Instalações Eléctricas, nos 

termos e de acordo com o parecer emitido pelo Senhor Director do DAG de 02 de 

Dezembro de 2011, que se dá por reproduzido para todos os efeitos legais.----------- 

------- RECURSOS HUMANOS.- “Abertura de procedimento concursal para a 

constituição de reserva interna de recrutamento para Técnico Superior de Higiene e 

Segurança no Trabalho”.- (alargamento do âmbito).- (Registo nº. 

11169/2011/12/06).- A Câmara, dando por inteiramente reproduzidas para todos os 

efeitos legais a informação produzida pelo Senhor Chefe da DARH e parecer 

emitido pelo Senhor Presidente da Câmara, deliberou por maioria: 

1. Proceder à abertura de procedimento para reserva interna de recrutamento e 

selecção para constituição de relação jurídica de emprego público por tempo 

indeterminado de 1 (um) Técnico Superior da HST (Higiene e Segurança no 

Trabalho) para exercer funções na DARH. 

2. Designar o seguinte júri do procedimento concursal: 

Presidente: Sérgio Martins Vieira da Cunha, Director do Departamento de 

Administração Geral. 

Vogais efectivos: Joaquim Jorge Leal Poço Gaspar, Chefe da Divisão 

Administrativa e de Recursos Humanos, que substituíra o presidente do júri 



 

 

nas suas faltas ou impedimentos e José Alexandrino Faria de Vila Real, 

Director do DAO 

Vogais suplentes: Teresa Maria Pereira Macedo, Chefe de Equipa 

Multidisciplinar e António José de Pereira, Chefe de Divisão de Vias e 

Espaços Verdes. 

3. Estabelecer como métodos de selecção:  

3.1  Provas de conhecimentos sob forma escrita, com conteúdo específico 

directamente relacionado com a natureza da função; 

3.2  Avaliação Psicológica – a levar a efeito pela Escola de Psicologia da 

Universidade do Minho. 

3.3  Entrevista Profissional de Selecção. 

4 Alargar o âmbito de recrutamento a candidatos detentores de prévia relação 

jurídica de emprego público, com relação jurídica por tempo determinado 

ou sem relação jurídica de emprego previamente estabelecida da que ora é 

aberto o presente concurso. 

5 Dar cumprimento ao preceituado no nº. 4 do artigo  10º. da Lei nº. 12-

A/2010, de 30 de Junho. 

Mais delibera a Câmara que o processo baixe ao júri do procedimento para 

assegurar a tramitação do procedimento concursal.------------------------------ 

Abstiveram-se os Senhores Vereadores do PSD que ditaram para a acta a seguinte 

declaração de voto:- “Abstivemo-nos porque temos dúvidas quanto à necessidade 

em causa e tendo em consideração a actual conjuntura”.-------------------------------- 

------- RECURSOS HUMANOS.- “Recrutamento Pessoal” (um lugar de Técnico 

Superior da área de Arqueologia).- (alargamento do âmbito).- (Registo nº. 

11170/2011/12/06) A Câmara, dando por inteiramente reproduzidas para todos os 

efeitos legais a informação produzida pelo Senhor  Chefe da DARH e parecer 

emitido pelo Senhor Presidente da Câmara, deliberou por unanimidade: 

1 Proceder à abertura de procedimento de recrutamento e selecção para 

constituição de relação jurídica de emprego público por tempo 

indeterminado de 1 (um) Técnico Superior da Área de Arqueologia  

2 Designar o seguinte júri do procedimento concursal: 

Presidente: Sérgio Martins Vieira da Cunha, Director do Departamento de 

Administração Geral. 



 

 

Vogais efectivos: Joaquim Jorge Leal Poço Gaspar, Chefe da Divisão 

Administrativa e de Recursos Humanos, que substituíra o presidente do júri 

nas suas faltas ou impedimentos e Carlos Manuel Vieira de Sousa Teixeira, 

Chefe da Divisão de Cultura, Turismo e Património Cultural. 

Vogais suplentes: Maria José Queirós Lopes, Técnica Superior e Célia 

Maria Sousa Azevedo, Técnica Superior. 

3 Estabelecer como métodos de selecção:  

a.  Provas de conhecimentos sob forma escrita, com conteúdo 

específico directamente relacionado com a natureza da função,  

b. Avaliação Psicológica – a levar a efeito pela Escola de Psicologia da 

Universidade do Minho. 

c.  Entrevista Profissional de Selecção. 

4 Alargar o âmbito de recrutamento a candidatos detentores de prévia relação 

jurídica de emprego público, com relação jurídica por tempo determinado 

ou sem relação jurídica de emprego previamente estabelecida da que ora é 

aberto o presente concurso. 

5 Dar cumprimento ao preceituado no nº. 4 do artigo  10º. da Lei nº. 12-

A/2010, de 30 de Junho. 

Mais delibera a Câmara que o processo baixe ao júri do procedimento para 

assegurar a tramitação do procedimento concursal..----------------------------- 

------- RECURSOS HUMANOS.- “Recrutamento Pessoal” (Técnico Superior na 

área de Gestão).- (Registo nº. 11094/2011/12/02).- A Câmara, dando por 

inteiramente reproduzidas para todos os efeitos legais as informações produzidas 

pelos Senhores Chefes da DF e Director do DAG, deliberou por maioria: 

1 Proceder à abertura de procedimento para reserva interna de recrutamento e 

selecção para constituição de relação jurídica de emprego público por tempo 

indeterminado de 1 (um) Técnico Superior com licenciatura em Gestão de 

Empresas para exercer funções na DAG-DF 

2 Designar o seguinte júri do procedimento concursal: 

Presidente: Sérgio Martins Vieira da Cunha, Director do Departamento de 

Administração Geral. 

Vogais efectivos: Clara Raquel Teixeira Pereira, Chefe de Divisão 

Financeira que substituíra o presidente do júri nas suas faltas ou 



 

 

impedimentos e Joaquim Jorge Leal Poço Gaspar, Chefe da Divisão 

Administrativa e de Recursos Humanos; 

Vogais suplentes: Teresa Maria Pereira Macedo, Chefe de Equipa 

Multidisciplinar e Paula Rute Pinheiro Augusto, Técnica Superior. 

3 Estabelecer como métodos de selecção:  

a.  Provas de conhecimentos sob forma escrita, com conteúdo 

específico directamente relacionado com a natureza da função, a ser 

elaboradas e corrigidas pela Fundação Cefa – Fundação para os 

Estudos e Formação Autárquica. 

b.  Avaliação Psicológica – a levar a efeito pela Escola de Psicologia da 

Universidade do Minho. 

c.  Entrevista Profissional de Selecção. 

4 O âmbito de recrutamento circunscrever-se-á a candidatos detentores de 

prévia relação jurídica de emprego público da mesma modalidade da que 

ora é aberto o presente concurso. 

Mais delibera a Câmara que o processo baixe ao júri do procedimento para 

assegurar a tramitação do procedimento concursal.---------------------------------------- 

Os Senhores Vereadores do PSD ditaram para a acta a seguinte declaração de voto: 

Abstivemo-nos porque temos dúvidas quanto à necessidade em causa e tendo em 

consideração a actual conjuntura”.--------------------------------------------------------- 

------- RECURSOS HUMANOS.- “Recrutamento Pessoal” (2 Técnicos Superior 

na área de Psicologia).- (Registo nº. 11117/2011/12/02).- A Câmara, dando por 

inteiramente reproduzidas para todos os efeitos legais as informações produzidas 

pelos Senhores Chefe da DEDS e Director do DAG, deliberou por maioria: 

1 Proceder à abertura de procedimento para reserva interna de recrutamento e 

selecção para constituição de relação jurídica de emprego público por tempo 

indeterminado de 2 (dois) Técnicos Superiores  (Psicólogos) para exercer 

funções na DEDS 

2 Designar o seguinte júri do procedimento concursal: 

Presidente: Sérgio Martins Vieira da Cunha, Director do Departamento de 

Administração Geral. 



 

 

Vogais efectivos: Torcato Fernando Carvalho Ferreira, Chefe da Divisão de 

Educação e Dinamização Social, que substituíra o presidente do júri nas suas 

faltas ou impedimentos Joaquim Jorge Leal Poço Gaspar; 

Vogais suplentes: Teresa Maria Pereira Macedo, Chefe de Equipa 

Multidisciplinar e Paula Rute Pinheiro Augusto, Técnico Superior. 

3 Estabelecer como métodos de selecção:  

a.  Provas de conhecimentos sob forma escrita, com conteúdo 

específico directamente relacionado com a natureza da função, a ser 

elaboradas e corrigidas pela Fundação Cefa – Fundação para os 

Estudos e Formação Autárquica. 

b.  Avaliação Psicológica – a levar a efeito pela Escola de Psicologia da 

Universidade do Minho. 

c.  Entrevista Profissional de Selecção. 

4 O âmbito de recrutamento circunscrever-se-á a candidatos detentores de 

prévia relação jurídica de emprego público da mesma modalidade da que 

ora é aberto o presente concurso. 

Mais delibera a Câmara que o processo baixe ao júri do procedimento para 

assegurar a tramitação do procedimento concursal.---------------------------------------- 

Os Senhores Vereadores do PSD ditaram para a acta a seguinte declaração de voto. 

Abstivemo-nos porque temos dúvidas quanto à necessidade em causa e tendo em 

consideração a actual conjuntura”.---------------------------------------------------------- 

------- RECURSOS HUMANOS.- “Recrutamento Pessoal” (Assistente Técnico na 

área de Animação Sociocultural).- (Registo nº. 11118/2011/12/02). A Câmara, 

dando por inteiramente reproduzidas para todos os efeitos legais as informações 

produzidas pelos Senhores Chefes da DCTCP e Director do DAG, deliberou, por 

maioria: 

1 Proceder à abertura de procedimento para reserva interna de recrutamento e 

selecção para constituição de relação jurídica de emprego público por tempo 

indeterminado de 1 (um) Assistente Técnico (Animador Sociocultural) para 

exercer funções na DCTCP 

2 Designar o seguinte júri do procedimento concursal: 

Presidente: Sérgio Martins Vieira da Cunha, Director do Departamento de 

Administração Geral. 



 

 

Vogais efectivos: Carlos Manuel Vieira de Sousa Teixeira, Chefe da Divisão 

de Cultura, Turismo e Património Cultural, que substituíra o presidente do 

júri nas suas faltas ou impedimentos e Joaquim Jorge Leal Poço Gaspar; 

Chefe da Divisão de recursos Humanos; 

Vogais suplentes: Teresa Maria Pereira Macedo, Chefe de Equipa 

Multidisciplinar e Paula Rute Pinheiro Augusto, Técnico Superior. 

3 Estabelecer como métodos de selecção:  

a.  Provas de conhecimentos sob forma escrita, com conteúdo 

específico directamente relacionado com a natureza da função, a ser 

elaboradas e corrigidas pela Fundação Cefa – Fundação para os 

Estudos e Formação Autárquica. 

b.  Avaliação Psicológica – a levar a efeito pela Escola de Psicologia da 

Universidade do Minho. 

c.  Entrevista Profissional de Selecção. 

4 O âmbito de recrutamento circunscrever-se-á a candidatos detentores de 

prévia relação jurídica de emprego público da mesma modalidade da que 

ora é aberto o presente concurso. 

Mais delibera a Câmara que o processo baixe ao júri do procedimento para 

assegurar a tramitação do procedimento concursal.---------------------------------------- 

Os Senhores Vereadores do PSD ditaram para a acta a seguinte declaração de voto. 

Abstivemo-nos porque temos dúvidas quanto à necessidade em causa e tendo em 

consideração a actual conjuntura”.---------------------------------------------------------- 

------- TAXAS E PREÇOS.- “Actualização Ordinária das Tabelas de Taxas e 

Preços para o ano de 2012”.(Registo nº. 11126/2011/12/05).- A Câmara, por 

unanimidade, deliberou aprovar a actualização Ordinária das Tabelas de 

Taxas e Preços para o ano de 2012.-------------------------------------------------------- 

------- PROJECTOS.- “Execução do projecto de arquitectura para a conservação, 

salvaguarda e valorização da Igreja Românica de Telões”.- (Registo nº. 

26253/2011/22). A Câmara deliberou emitir parecer favorável, nos termos dos 

pareceres técnicos de 05/12/2011, que se dão por reproduzidos para todos os efeitos 

legais e agir em conformidade.---------------------------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Repavimentação da E.M. 757 desde a E.M. 

752 até ao Mosteiro de Gondar”.- (Aprovação do projecto; aprovação das peças do 



 

 

procedimento; abertura de procedimento de contratação por concurso público e 

nomeação do Júri do procedimento).- (Registo nº. 11203/2011/12/06).- A Câmara 

deliberou:----------------------------------------------------------------------------------------- 

1.- Aprovar as peças de procedimento, constituída por programa de concurso e 

caderno de encargos, que inclui o projecto de execução e os planos de segurança e 

saúde e de prevenção e gestão de resíduos;  

2.- Proceder à abertura de procedimento de contratação por concurso público;  

3.- Nomear o seguinte Júri do procedimento: 

Presidente:- Engº. Miguel Barbosa Gomes, Chefe da DPDP; 

1º. Vogal Efectivo:- Engº. Pinto da Cunha, Técnico Superior, que substituirá o 

Presidente nas suas faltas e impedimentos;  

2º. Vogal Efectivo- Carlos Pereira, Coordenador Técnico; 

1º. Vogal Suplente:- Graça Pinto, Técnica Superior 

2º. Vogal Suplente:- Engº. Adão Cardoso.-------------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Pedido de Indemnização apresentado pelo 

empreiteiro Alberto Couto Alves, SA., relativo à empreitada designada por 

“Arranjo Urbanístico do Largo Conselheiro António Cândido e Rua António 

Carneiro”.- (Parecer nº. 146 do Senhor Chefe da Divisão Jurídica).- (Registo nº. 

24273/2011/10/31).- A Câmara deliberou indeferir liminarmente o pedido de 

indemnização com os fundamentos constantes do parecer jurídico do Senhor 

Chefe da Divisão Jurídica de  06 de Novembro de 2011, que se dá por 

integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.----------------------------------- 

Abstiveram-se os Senhores Vereadores do PSD.------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Iluminação Pública na Via do Tâmega”.- 

Adjudicatário:- SOTELI, Sociedade de Telecomunicações e Electricidade, Ldª.).- 

(Auto de Vistoria – Recepção Definitiva).- (Registo nº. 11023/2011/11/30). A 

Câmara deliberou aprovar o auto de vistoria e receber definitivamente a 

empreitada em título, de acordo com os pareceres técnicos de 30/11/2011, que se 

dão por reproduzidos para todos os efeitos legais.----------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Repavimentação da EM 569 e EM 724 – 

Vila Caiz”.- Adjudicatária:- URBITÂMEGA, Sociedade de Construções do 

Tâmega, Ldª.- (Aprovação da Conta de Empreitada).- (Registo nº. 

26516/2011/11/23).- A Câmara deliberou aprovar a conta da empreitada em 



 

 

título, de acordo com os pareceres técnicos de 23 e 24 de Novembro de 2011, 

que se dão por reproduzidos para todos os efeitos legais.--------------------------------- 

Abstiveram-se os Senhores Vereadores do PSD alegando que a informação não está 

completa.----------------------------------------------------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Repavimentação da Urbanização dos 

Ataúdes - Madalena”.- Adjudicatária:- URBITÂMEGA, Sociedade de Construções 

do Tâmega, Ldª.- (Aprovação da Conta de Empreitada).- (Registo nº. 

26520/2011/11/23).- A Câmara deliberou aprovar a conta da empreitada em 

título, de acordo com os pareceres técnicos de 23 e 24 de Novembro de 2011, 

que se dão por reproduzidos para todos os efeitos legais.--------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Repavimentação da EM 515 desde o lugar 

do Mosteiro à EM 700 – Telões”.- Adjudicatária:- URBITÂMEGA, Sociedade de 

Construções do Tâmega, Ldª.- (Aprovação da Conta de Empreitada).- (Registo nº. 

27147/2011/12/02).- A Câmara deliberou aprovar a conta da empreitada em 

título, de acordo com os pareceres técnicos de 02 de Dezembro de 2011, que se 

dão por reproduzidos para todos os efeitos legais.----------------------------------------- 

Abstiveram-se os Senhores Vereadores do PSD alegando que a informação não está 

completa.----------------------------------------------------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Beneficiação da E.M. 706 e E.M. 713, 

Incluindo Arranjo do Adro da Igreja de Mancelos”- Adjudicatário:- 

URBITÂMEGA, Sociedade de Construções do Tâmega, Ldª.- (Auto de Vistoria.- 

Recepção Provisória).- A Câmara deliberou aprovar o auto de vistoria e receber 

provisoriamente a obra em título, de acordo com o referido auto de vistoria, que 

se dá por reproduzido para todos os efeitos legais.----------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Abertura e Pavimentação do Arruamento de 

Acesso ao Novo Hospital de Amarante – Telões”- Adjudicatário:- URBITÂMEGA, 

Sociedade de Construções do Tâmega, Ldª.- (Auto de Vistoria.- Recepção 

Provisória) A Câmara deliberou aprovar o auto de vistoria e receber 

provisoriamente a obra em título, de acordo com o referido auto de vistoria, que 

se dá por reproduzido para todos os efeitos legais.----------------------------------------- 

------- ENSINO.- “Autorização de transferência de verbas para o Agrupamento de 

Escolas de Amarante – Furto na EB1 de Louredo”.- (Registo nº. 

21946/2011/09/29).- A Câmara deliberou autorizar a transferência do montante 



 

 

de 1.363,50 (mil trezentos e sessenta e três euros e cinquenta cêntimos) para o 

Agrupamento de Escolas de Amarante, a título de indemnização pelo furto 

ocorrido na Escola EB 1 de Louredo, Freguesia de Salvador, de acordo com os 

pareceres técnicos de 23 de Novembro de 2011, que se dão por reproduzidos para 

todos os efeitos legais.--------------------------------------------------------------------------

------- CULTURA. - “Aquisição de escultura de Paulo Neves”.- (Registo nº. 

10705/2011/11/23).- A Câmara deliberou  autorizar a aquisição da escultura de 

Paulo Neves pelo valor de 8.000,00 (oito mil euros) acrescido do IVA à taxa 

legal, nos termos do parecer técnico de 23 de Novembro de 2011, que aqui se dá 

por integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.------------------------------ 

------- CULTURA. - “Aquisição de trabalho da Pintora Ana Pimentel”(Registo nº. 

2177/2011/03/10). A Câmara deliberou autorizar a aquisição do trabalho da 

Pintora Ana Pimentel pelo valor de 4.000,00 (quatro mil euros) isentos de 

impostos nos termos dos pareceres técnicos de 10 de Março de 2011, que aqui se 

dão por integralmente reproduzidos para todos os efeitos legais.------------------------ 

------- DIVERSOS.- “Ofício da Junta de Freguesia da Lomba”.- Pedido de apoio.- 

(Registo nº. 20281/09/05).- A Câmara deliberou deferir o pedido da Junta de 

Freguesia da Lomba.-------------------------------------------------------------------------- 

------- TRÂNSITO .- Corte de trânsito.- “Prova de atletismo” – Feira – Ataíde. – 

Requerente:- Externato de Vila Meã. (Registo nº. 26479/2011/11/23).- A Câmara 

deliberou autorizar, nos termos dos pareceres técnicos de 24, 25 e 28 de 

Novembro bem como da proposta apresentada pelo Senhor Vereador Carlos 

Pereira de 06 de Dezembro de 2011, que aqui se dão por reproduzidos para todos 

os efeitos legais.--------------------------------------------------------------------------------- 

------- TRÂNSITO .- Corte de trânsito.- “Prova desportiva” - 09 de Dezembro de 

2011” Corta-Mato Escolar 2011 - Agrupamento de Escolas do Marão.-  

(Ratificação).- (Registo nº. 27107/2011/12/02).- A Câmara dando por inteiramente 

reproduzidas para todos os efeitos legais as  informações técnicas dos Serviços bem 

como da proposta do Senhor Vereador da área do Trânsito Carlos Pereira, deliberou 

ratificar o despacho do Senhor Presidente  de 05 de Dezembro de 2011 no 

sentido de autorizar.-------------------------------------------------------------------------- 

------- TRÂNSITO .- Corte de trânsito.- “Procissão do Imaculado Coração de 

Maria”  – Rua da Mó - Fregim – Requerente:- Grupo Imaculado Coração de Maria. 



 

 

(Ratificação).- (Registo nº. 27183/2011/12/05).- A Câmara dando por inteiramente 

reproduzidas para todos os efeitos legais as  informações técnicas dos Serviços bem 

como da proposta do Senhor Vereador da área do Trânsito Carlos Pereira, 

deliberou ratificar o despacho do Senhor Presidente  de 06 de Dezembro de 

2011 no sentido de autorizar.---------------------------------------------------------------- 

------- TRÂNSITO .- Corte de trânsito.- “Festa da Imaculada Conceição”.- 

Mancelos –. Requerente:- Junta de Freguesia de Mancelos. (Ratificação).- (Registo 

nº. 27160/2011/12/02).- A Câmara dando por inteiramente reproduzidas para todos 

os efeitos legais as  informações técnicas dos Serviços bem como da proposta do 

parecer do Senhor Vereador da área do Trânsito Carlos Pereira, deliberou ratificar 

o despacho do Senhor Presidente  de 06 de Dezembro de 2011 no sentido de 

autorizar.---------------------------------------------------------------------------------------- 

------- TRÂNSITO .- Corte de trânsito.- “Passeio BTT de Natal”.Amarante (S. 

Gonçalo) Requerente:- Associação Empresarial de Amarante.- (Ratificação).- 

(Registo nº. 27161/2011/12/02).- A Câmara dando por inteiramente reproduzidas 

para todos os efeitos legais as  informações técnicas dos Serviços bem como da 

proposta do Senhor Vereador da área do Trânsito Carlos Pereira, deliberou 

ratificar o despacho do Senhor Presidente  de 06 de Dezembro de 2011 no 

sentido de autorizar.-------------------------------------------------------------------------- 

------ De harmonia com o disposto no artigo 83º., in fine, da Lei nº. 169/99, de 

18/09 , FOI OBJECTO DE DELIBERAÇÃO DE CÂMARA, por ter sido 

reconhecida a urgência de deliberação imediata O SEGUINTE ASSUNTO:------- 

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO.- Atendendo à quadra natalícia, a Câmara, 

por unanimidade, deliberou alterar a hora do início dos trabalhos para a 

próxima reunião do Executivo de 26 de Dezembro de 2011 para as 14.30 

horas.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------E nada mais havendo a tratar, o Exmº Senhor Presidente declarou encerrada a 

reunião, quando eram doze horas e quarenta e cinco minutos da qual para constar se 

lavrou a presente acta, que eu,                                             

Secretário a subscrevo e assino.--------------------------------------------------------------- 

 


